



コーエーテクモ INFORMATION

2022年4月26日
株式会社コーエーテクモホールディングス

ウクライナにおける人道支援のための 義援金のお知らせ（第3報）

2022年3月9日付でお知らせの通り、株式会社コーエーテクモホールディングス（本社：神奈川県横浜市、代表取締役社長：襟川陽一）は、ウクライナ危機により避難を余儀なくされている方を支援するため義援金の寄付を決定いたしました。当社からの義援金として50万米ドルを寄付するとともに、一般の皆さまとグループ役員社員より義援金を募り、国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）を通じて下記の金額を寄付いたしました。

非常に多くの寄付を頂きまして、皆さまのご支援に深謝申し上げます。

コーエーテクモグループは「創造と貢献」の精神のもと、今後も、デジタルエンタテインメント企業として、積極的な社会貢献に努めてまいります。

一刻も早くこの緊急事態が解決し、世界に平和と安定が戻りますことを祈念いたします。

一般の皆さまより	372,359円
グループ役員社員より	363,990円
当社より（※）	61,120,000円
義援金総額	61,856,349円

※当社からの義援金は、寄付日時点のレートによる換算です。

以上

この記事に関するお問い合わせ先
株式会社コーエーテクモホールディングス 管理本部 西村・坂本
TEL：045-562-8111
会社情報ホームページ <https://www.koeitecmo.co.jp/>